



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 13ème législature

sang

Question écrite n° 130576

### Texte de la question

M. Jean-François Mancel attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur les besoins accrus de dons de sang. En effet, si la demande de produits sanguins s'accroît de 3 % en moyenne par an, le nombre de donneurs a diminué en 2010. L'abaissement de l'âge du premier don ne paraît pas une suggestion positive mais d'autres solutions existent : mieux sensibiliser nos concitoyens, revoir les contre-indications au don, améliorer le maillage du territoire en matière de collecte de sang, par exemple. Il souhaiterait savoir si le Gouvernement est en mesure de faire sur ce sujet des propositions concrètes.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jean-François Mancel](#)

**Circonscription :** Oise (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 130576

**Rubrique :** Sang et organes humains

**Ministère interrogé :** Santé

**Ministère attributaire :** Affaires sociales et santé

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 13 mars 2012, page 2220

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)